

第6回 石川県災害対策本部員会議（1月3日 9時30分）

主な知事発言

- ・ 発災3日目に入り、40時間以上が経過した。
- ・ 午前8時時点で、お亡くなりになった方は計62名となった。引き続き、被害状況の把握、人命救助、物資の配送等に全力を挙げてほしい。
- ・ 昨日、産業展示館から陸路で発送した、国からのパンなどは、輪島市門前町に無事到着したほか、珠洲市、能登町分については、夜間で道路状況が悪く、穴水で下ろし、個別に、珠洲市、能登町から、ピストン輸送中である。
- ・ また、今朝、中部圏と関西広域連合からの支援物資（食料、水、ブルーシート）が、奥能登2市2町以外の8市町（志賀町のみ本日10時ごろ到着）に到着している。
- ・ しかしながら、現地からは、食料、水など、物資が底をついてきたとの声を聞いている。
- ・ 産業展示館には、全国から物資がどんどん届いてきており、陸路、海路、空路など、あらゆる手法を最大限活用し

ながら、目詰まりなく、被災地に配送できるよう、配送体制の構築・強化を至急お願いしたい。

- ・ 引き続き、人命救助、物資の支援、インフラ確保に最大限の対応をお願いしたい。
- ・ 特に、外浦沿い等の孤立集落への支援については、関係機関が連携し、天候を見極めつつ、空路、海路なども含め、全力で救助にあたって欲しい。
- ・ これから物資支援がメインとなってくるので、力を結集させて欲しい。物資については、各市町の拠点避難所に届いているが、その先に届いていないので、ラストワンマイルの運搬については、地元の方のご協力もいただきながら、お届けしていきたい。
- ・ 県から派遣のリエゾン、国からのリエゾンを通じて、現地の市町と十分に連絡調整をお願いしたい。
- ・ 同時に、プッシュ型での支援をお願いしたい。
- ・ 昨晚からの雨による、土砂災害等の二次災害の発生に十分警戒するとともに、被災箇所の復旧対応をお願いしたい。
- ・ そして、これらについて、速やかな情報の共有、県民の

皆様への積極的な情報提供をお願いしたい。

- ・ 18時から7回目の災害対策本部員会議を開く。17時から、岸田総理をはじめ、官邸と直接やり取りするので、情報を私へ集約してほしい。
- ・ これまでの震災だと避難所で亡くなられる方が多く出ている。DMAT（災害派遣医療チーム）とも連携し、医師会長を中心に避難所の健康管理をお願いしたい。
- ・ 自宅待機者へも情報の共有と物資の提供をお願いしたい。
- ・ 引き続き、県民の安全・安心の確保に、最大限の対応をお願いしたい。県民の皆様には、最大限の警戒をお願いしたい。